

L'ambassadeur de Belgique à Cuba remercie notre pays des gestes de solidarité à l'égard de ses compatriotes



La Havane, 24 mars, (RHC/PL).- L'ambassadeur de Belgique à Cuba, Patrick Van Gheel, a remercié le gouvernement et le peuple cubain des gestes de solidarité à l'égard de son pays à la suite des attentats terroristes de ce mardi à Bruxelles.

Un message de l'ambassade de Belgique diffusé à La Havane souligne «Nous savons que le peuple de Cuba nous accompagne toujours»

A l'occasion de l'attentat meurtrier qui a fait mardi à Bruxelles, une trentaine de morts et 270 blessés l'ambassade de Belgique à Cuba a ouvert un livre de condoléances.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88355-lambassadeur-de-belgique-a-cuba-remercie-notre-pays-des-gestes-de-solidarite-a-legard-de-ses-compatriotes>



Radio Habana Cuba